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Conseil d’animation du 02 octobre 2023           

   

 
Membres du conseil présents : Marie-Noëlle et Denys Achard, Simone Borel, Annick Desmoulins,  
Marie Grossan, Françoise et Philippe Monier. 
 
Membres du conseil absents : Henri Cirera, Véronique Duplessy et Josette Para 
 
 
Ordre du jour du conseil d’animation de ce jour :  
 

1) Achats groupés, 
2) Ateliers et conversations  

3) Atelier « un enfant, un livre, une histoire » 
4) Question diverse 

 
 

Compte-rendu 
 
 

Josette, la secrétaire étant absente, Philippe propose de rédiger le compte rendu de la réunion de ce 
jour. 

 
1) Achats groupés  
 

       Agrumes : Confirmation de la première commande d'agrumes jusqu'au 14 novembre 2023 avec une 
 livraison prévue le 26 novembre 2023.  
 

Fromages : Possibilité de commander chez M. Aye tous les mois sauf au mois d'août. Une nouveauté 
au catalogue : le fromage blanc de campagne. 
 
Volailles : Le producteur propose des volailles avec un rapport qualité/prix très intéressant : 
(poulet 7.50€ le kg et pintade 8,50€ le kg). Les livraisons auraient lieu entre 5h et 6h00 du matin mais 
il conviendrait de posséder un très grand réfrigérateur ou une chambre froide pour stocker la 
marchandise. 
Un appel aux adhérents est suggéré pour savoir si quelqu'un disposerait de ces équipements. 
Par ailleurs, cette personne pourrait également se rendre disponible pour aller chercher la marchandise. 
 
Josette pourrait envoyer un mail pour lancer cet appel. 
 
Huîtres : Annick a rendu visite au producteur d'huîtres YVON aux environs de Quiberon. 
C'est une entreprise familiale gérant une exploitation de 14 hectares dans la ria d'Etel. La production 
de 60 tonnes d'huîtres bio par an, estampillée ostréiculture traditionnelle et adhérent slow food reste à 
l'échelle humaine. 
Voir avec Anne la référente de ce produit, pour qu’elle commande le plus tôt possible, peut-être dès 
novembre. 
 
Vin d'Alsace : Une commande groupée avec ChampValgo est prévue en novembre avec une livraison 
début décembre. 
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Kiwis : La qualité des fruits fut décevante l'année passée. Annick va revoir avec sa « source » pour 
vérifier si la récolte sera meilleure cette année. 
 
Riz et parmesan : Le 12 octobre, Simone contactera Véronique pour adresser un mail aux membres de 
R.E.S.P.E.C.T.S. pour une commande prévue le 26 octobre. 
 
Dattes : Une commande est prévue avant Noël mais aucune date n'a été communiquée. 
 
Avocats : Une commande aura vraisemblablement lieu début décembre avec une livraison avant Noël. 
Les avocats pourront-ils être conditionnés dans des cageots en carton ? 
 
Un appel pour la commande de Champagne sera fait début décembre. 
 
Pommes : C'est un peu tôt, la période de ramassage n’étant pas tout à fait terminée. 
 
 
2) Ateliers et conversations  

 

Pour rappel, la projection du film « Dans les pas de Pete » est prévue le lundi 16 octobre à 15h00 dans 

la salle Patac à Gap. Les invitations seront envoyées le 5 ou le 6 octobre. 

 

Le 20 novembre, aura lieu un atelier d'œnologie : autour des vins des Hautes-Alpes, notamment avec 

le producteur du domaine « le petit Août ». 

R.E.S.P.E.C.T.S achètera au moins 3 bouteilles pour déguster le vin. 

Josette enverra un mail d'information aux adhérents autour des 8 et 9 novembre. 

 

 

3) Atelier « un enfant, un livre, une histoire » 

 

• La formation sur le conte était subordonnée à des interventions auprès d'un public d'enfants à 

l'hôpital ou en maison d'enfants. 

Une adhérente a bénéficié de cette formation et a décidé avec un collègue de travailler sur un spectacle 

vivant autour du conte. Il semble que, dans ce cadre, les interventions auprès des enfants soient 

difficiles. 

En tout état de cause, notre objectif de conter des histoires aux enfants n'est pas réalisé. 

Un créneau, entre l'hôpital et les artistes, pourrait-il être trouvé à l'hôpital un lundi après-midi pour 

présenter quand même ce spectacle ou une version plus axée sur la narration d'un conte ? 

 

•  Françoise enverra des courriers aux éditeurs de BD et plus particulièrement à ceux qui publient des 

mangas. 

 

• Dès le mois de janvier 2024, on inverse les rendez-vous des réunions et des ateliers/conversations 

pour pouvoir mettre à temps les infos de Gap dans la newsletter mensuelle adressée par Jacques en 

Occitanie. 

Les premiers lundis du mois seront consacrés aux ateliers/conversations et les réunions du conseil 

d'animation auront lieu les troisièmes lundis de chaque mois. 

 

Ainsi, la première réunion du conseil d'animation en 2024 aura lieu le 15 janvier et le premier atelier, le 

5 février. 
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4) Question diverse  

 

Le bulletin d'adhésion de l’année civile 2024 proposé par Josette a été adopté. Elle le transmettra 

prochainement à Jacques afin qu’il soit mis en ligne sur le site internet de l’association. 

 
  

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30h. 

 

  Le prochain conseil d’animation se réunira le lundi 6 novembre 2023 à la salle Dum'art 

 

  Pour R.E.S.P.E.C.T.S.  

      Philippe Monier  


